



Archivdetail

24.04.2013 16/13

Jugendfeuerwehr Dahlheim



Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

Abnahme Jugendflamme 1 in Dahlheim

Fast 90 Jugendliche aus dem Abschnitt West hatten sich zur Abnahme der "Jugendflamme 1" angemeldet. Ausrichter war die Jugendfeuerwehr der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim. Als sich die Dahlheimer Jugendfeuerwehr entschlossen hatte im April dieses Jahres die Abnahme der Jugendflamme 1 in Dahlheim durchführen zu lassen, hatte man mit ca. 25 Teilnehmern und deren Betreuern gerechnet. Zuletzt

schwankte die Zahl um die 85 Anmeldungen. Hinsichtlich der begrenzten Räumlichkeiten wurde kurzer Hand ein beheiztes Zelt aufgebaut um den wetterbedingten Gegebenheiten entgegenzuwirken. Neben der Bereitstellung der Örtlichkeiten zur Prüfungsabnahme war die Dahlheimer Wehr für die Verpflegung verantwortlich. Ein Dank an die vielen fleißigen Helfer beim Auf- und Abbau, den "Kartenspielern" für das Zelt, den Kuchenbäckerinnen, den fleißigen Händen an den Verpflegungsständen und der Feuerwehr Uschlag, die mit der Bereitstellung von Tischen und Bänken unterstützten.

Zum Prüfungsumfang der Jungen und Mädchen gehörten im Prüfungsteil der "Ersten Hilfe" das Absetzen eines Notrufs, die Stabile Seitenlage und die Sanitätsgeräte des Feuerwehrfahrzeugs. Das Ausführen von Knoten, wie z.B. der Mastwurf oder der doppelte Ankerstich gehörten zur Leistungsprüfung. Des Weiteren musste das fachliche Wissen und der richtige Umgang mit den technischen Geräten, wie dem C-Schlauch, dem Strahlrohr und dem Verteiler gezeigt werden. Das Auffinden eines Unterflurhydranten und das Erklären des Hydrantenschildes gehörte ebenfalls zur Prüfung. Zuletzt mussten die Jugendlichen, die ein Mindestalter von 10 Jahren hatten, einen Nachweis bringen, dass sie in der Freizeit neben der Jugendfeuerwehr sportlich oder musikalisch aktiv sind. Nach dem Durchgang der acht geforderten Stationen konnte sich jeder Teilnehmer über die bestandene Abnahme freuen und mit der Plakette der Jugendflamme 1 an der Uniform nach Hause gehen. Gemeindejugendfeuerwehrwart Ingo Vogeley lobte die sehr gute Arbeit der Jugendwarte der einzelnen Jugendfeuerwehren, die neben der erfolgreichen Jugendbetreuung für das hohe feuerwehrtechnische Wissen bei den Jungen und Mädchen sorgen.

Die Teilnehmer zur Abnahme der Jugendflamme kamen aus den Staufenberger Ortsteilen Benterode, Lutterberg, Landwehrhagen, Nienhagen, Speele und Dahlheim. Aus dem Mündener Raum kamen Jugendliche aus der Stadt Münden, Wiershausen und Lippoldshausen. Die Samtgemeinde Dransfeld war mit Imbsen, Varlosen, Barlissen, Bühren, Ellershausen und Dransfeld vertreten, sowie Jugendfeuerwehrkameraden aus Adelebsen.

Aus Dahlheim nahmen Eric Kaiser, Laura Müller und Christian Rinke erfolgreich an der Abnahme der Jugendflamme 1 teil.

Einen Dank auch an die Wertungsrichter aus Staufenberg und der Stadt Münden.